

緑の風 NEWS

JR東労組



JR東労組ホームページ

East Japan Railway Workers' Union 2024年9月14日 No.27

組合が示した11件の指摘をすべて認めない 異常な経営姿勢を絶対に許してはならない!

これまで指導員・教導の指定に組合所属が考課されていないかを職場で点検してきました。今回、横浜地本で行われた団体交渉では組合側が事実に基づいて把握した実際のやり取りを会社に指摘しましたが、すべて認めない会社姿勢が明らかになりました。

注目!

2024年9月5日 第38号 **Yokohama** 編集担当 集約担当 集約担当 集約担当
http://www.jreu-yokohama1.jp/

横地申 安全レベルの向上と経験に裏打ちされた技術継承を果たし、公平・公正で (2期日) 第23号 誰もが納得感のある乗務員技術指導担当の指定を求める申し入れ 団体交渉 9月5日

会社回答 **確認!!**

教導指定に組合所属の有無は関係ない。
現場でそのようなことを言われているのであれば
間違いである。

主な交渉内容

2022年から今に至るまで、教導指定された東労組組合員はゼロである。
→任用の基準によるさまざまな要素で現場と支社で人選について判断している。任用の基準に労組加入の有無は関係ない。

教導指定をするにあたり、相応しい乗務員とは?
→責任感やさまざまな要素を含み、成長してほしい人も含まれる。

確認!!

会社として組合所属によって差別があると受け止められないように指導を徹底していく。



組合員が「指導員から東労組の組合員はつけられない」と言っている。これは組合差別なのでは!?

・発言について把握できるものはなかった
・そう話した記憶はない
・発言していない



JR東労組横浜地本は、信義誠実に向き合わない会社と粘り強く交渉を行い、一定の会社回答を引き出して確認しました。

この労使確認が守られているか全職場で調査しよう!